



Mit einer traditionellen Richtkrone wurde der Baufortschritt der Dreifeldhalle am 15. September 2009 im Beisein von Oberbürgermeisterin Angelika Gramkow, Wieland Schaible von der Lambrechtsgrund Betriebsgesellschaft mbH, den beteiligten Firmen und Sportlern gefeiert.

Die neue Sporthalle wird als Schulsporthalle des Sportgymnasiums genutzt sowie neue Heimstätte der erfolgreichen Volleyballdamen des SSC. Sie beherbergt aber auch einen Judo- und Kraftraum sowie eine Boxhalle.

Objekt	Sporthalle Lamprechtsgrund, Schwerin
Bodenlieferant	Jäger Jäger Planungsgesellschaft mbH, Schwerin
Fotograf	Peter Frenkel, Potsdam
Ausführung	Haro Sports Flooring
Fertigstellung	Januar 2010
Ort	Schwerin, Deutschland

## Verwendete Beläge



